

Diagonales : Le crépuscule des réunions

11-02-2016

Jusqu'à présent les choses étaient simples. Pour repérer ceux qui suivent en réunion, il suffisait de raisonner par différence. Ceux qui passent leur temps à consulter leurs emails, à surfer sur le web ou à se livrer à des travaux d'art abstrait sur leurs cahiers pouvaient valablement être soupçonnés d'inattention. A contrario, les autres étaient réputés plus concernés. Mais il paraît que la dernière mode est de profiter des réunions interminables pour faire de l'exercice physique. Pour muscler ses cuisses, il suffit en effet de s'asseoir les pieds collés l'un contre l'autre, et de serrer fermement les jambes à intervalles réguliers. On peut également cultiver ses abdominaux par des exercices de respiration contrôlée.

Désormais, celui qui se tient droit et immobile est peut-être en train de faire tout autre chose que d'écouter. Va-t-on vers la fin des réunions ?

Jean-Jacques
Salomon

jjsalomon@oomark.com